

## **Agradecimientos y Referencias: De aquí sacamos algunas ideas.**

Para esta edición en particular queremos darnos el lujo de mencionar los nombres de las personas que participaron en el proyecto. Primeramente está Tiffani Galilea Uvalle Yáñez que sin su apoyo en la revisión de los trabajos no se hubiera podido lograr algo, y a René Brondo Ricárdez junto con Sergio Armando Ramos Rocha, quienes se dieron el tiempo para redactar e enviar sus trabajos a este proyecto.

También nos parece muy importante agradecer a los mismos profesores y libros de filosofía que constantemente nos ayudaban a ir conociendo cómo es este mundo de reflexiones y a perfeccionar nuestro camino en éste. Por eso mismo queremos anexar los nombres de algunos textos que fueron cruciales para la elaboración de los trabajos presentes o para el pensamiento de los autores, por si al leer los trabajos se despertó el interés de ver por uno mismo de dónde surgieron estas ideas.

Y finalmente agradecemos a todas las personas que leyeron estos trabajos. De verdad muchas gracias.

Eduardo Galeano, *“Nosotros decimos no”, “Patatas arriba” y “El libro de los abrazos”*.

G. W. F. Hegel, *“Fenomenología del espíritu”* (Advertencia: este libro es ridículamente complicado y confuso)

Jean-Paul Sartre, *“El existencialismo es un humanismo”*.

Karl Marx, *“Manuscritos de economía y filosofía”*.

Ludwig Wittgenstein, *“Investigaciones filosóficas”*.

Rodolfo Cortés del Moral, *“Sobre el concepto de racionalidad”*

Serge Latouche, *“Los precursores del decrecimiento”* (sólo se ha encontrado en francés)

Walter Benjamin, *“Comer” y “Crónicas de Berlín”*.